

## **INTERVENCIÓN DE LEGISLADOR POSICIONAMIENTO DEL DIP. JOSÉ GERARDO RODOLFO FERNÁNDEZ NOROÑA (PT) CON MOTIVO DE LA APERTURA DEL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO DE LA LXV LEGISLATURA**

**El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna:** El siguiente punto del orden del día es la intervención de un legislador a nombre de su grupo parlamentario para referirse a la apertura del primer período de sesiones ordinarias.

**El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna:** Tiene la palabra el diputado Gerardo Fernández Noroña, del Partido del Trabajo, por 15 minutos.

**El diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña:** Muchas gracias, diputado presidente. Oposición, empiecen por respetar el tiempo en esta sesión solemne, de Congreso General.

Es para mí un honor enorme hacer uso de la tribuna en una sesión tan importante. En mis años de legislador, dos legislaturas, es la primera vez que tengo esta honra. Le agradezco enorme a mi fracción, el Partido del Trabajo, le agradezco a mi compañero Alberto Anaya y le agradezco al pueblo de Iztapalapa, porque no sería lo que soy ni estaría donde estoy gracias a su respaldo.

De igual manera, le digo a todas y todos, no estaríamos donde estamos sin el respaldo del pueblo de México. Le merecemos absoluto servicio y compromiso. Y habría un solo tema, uno solo, donde todo el Poder Legislativo debería respaldar, como un solo ser humano, al compañero presidente López Obrador, y es con el tema de la emergencia sanitaria.

Es verdaderamente vil y canalla que vengan a hacer lucro con el sufrimiento de nuestro pueblo, con el dolor, con los fallecimientos que están en todo el mundo, pero que solo ven en su país.

Criminal ha sido su actitud permanente de bloque, no son bloque de contención, son bloque de destrucción, son bloque de corrupción, son bloque de remate del patrimonio nacional, partida de vendepatrias es lo que han sido. Vienen a esta tribuna a decir que ya es hora de que nos hagamos cargo. Hagan cuentas, ni tres años lleva el compañero presidente, los cumple el primero de diciembre, apenas. Todavía no tomaba protesta y ya le decían: Obrador dictador. Yo les decía, se les ha hecho muy largo el sexenio y todavía no empieza.

Y en marzo de 2022 les vamos a meter más de 30 millones de votos, para ratificar el mandato del compañero presidente, para decirles quién manda, porque se le olvida a la oposición que son minoría. Ustedes no mandan aquí. Ni juntos, ni juntos tuvieron un tercio de la Cámara de Diputados a pesar de que fueron financiados por la embajada de Estados Unidos. Ni juntos el PRI, el PAN y el PRD en su actitud golpista lograron el apoyo del pueblo de México.

Presidente, yo no tengo problema...

**El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna:** Continúe, diputado Noroña, por favor.

**El diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña:** No tengo problema en que los legisladores paniaguados, como ha sido su costumbre, brinquen como chinicuiles en comal cada que hablo, pero yo los he escuchado con absoluto respeto.

Miren, voy a poner un ejemplo de su hipocresía. Vienen los lacayos del PRD, que se les olvida que el PRI y el PAN les mataron a más de 600 militantes por luchar contra la democracia, y vienen aquí a decir que la legislatura

de la paridad, que qué honor, que qué bueno, pero mandaron un documento para que un presunto golpeador de mujeres, preso en Veracruz, tomara protesta por correspondencia. Se necesita caradura para haber hecho eso. Desvergonzados es lo que son. Cómo vienen a hablar de la defensa de las mujeres.

Bueno, ¿están muy paritarios? Los reto a votar porque se respete de una bendita vez el derecho de las mujeres a su libre sexualidad. Los reto a que voten de una buena vez a que puedan decidir sobre su cuerpo. A que hagamos un derecho humano de las mujeres que les ha sido violentado y que es la hora que no se les respeta. Que lo hagamos ya. Lo pongamos en la ley.

Déjense de hipocresías, déjense de demagogias, son de la vela perpetua, de la perpetua corrupción. Eso es lo que son.

Miren, por la puerta de atrás entró el comandante borolas, alias Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa a tomar protesta en esta soberanía porque se había robado la presidencia, y el PRI y el PAN, el PAN y el PRI, que hoy está absolutamente claro que son lo mismo. Son lo mismo. Tuvieron que cambiarle la Constitución, tuvieron que cambiarle la Constitución para que no viniera, porque no podía venir. Porque la única vez que vino en sus acuerdos previos del PRD, ahí le pusieron una tribunilla pedorra, para que pudiera hablar tres minutos. Así fue.

Y luego Peña vino y, en vez de cambiar la ley, para que le rinda informe al pueblo de México a través de esta soberanía, siguió con la posición cómoda de no venir a esta soberanía.

Y nosotros, compañeros y compañeras del movimiento tenemos una deuda, tenemos que cambiar la Constitución y reto a la oposición a que lo apoye, para que quien ostente el cargo de Presidente de la República venga a esta soberanía a rendir su informe, escuche a la oposición, debata, intercambie puntos de vista.

Porque, cuando venga aquí el compañero presidente, se les va a arrugar el corazón, no van a poder enfrentarlo, no van a tener con qué, porque con mentiras, con intrigas, con tergiversación, con eso no van a ningún lado. Parece que no lo entendieron en la elección de 2021. Parece que no se dieron cuenta... –Vente a tribuna, ahorita va a hablar tu coordinador, vente a tribuna, cuando puedas, si tienes alguna oportunidad, con mucho gusto te responderé.

Aquí tengo los datos del mensaje que hoy, en la mañana, dio en Palacio Nacional el compañero presidente, López Obrador. El más grande presidente que haya tenido nuestro país en décadas. Nos sentimos muy orgullosos y orgullosas, muy honrados de que sea nuestro líder político y de que sea el presidente de la República. Su presidente, por más que les pese. Su presidente, por más que no lo aguanten. Y va a estar ahí hasta el 2024.

Hoy dijo, por la mañana que, si se fuera, se sentiría satisfecho de la tarea realizada. Aquí están los datos, se los voy a regalar a la oposición para que los lean, a ver si les da, a ver si la rabia clasista y racista les permite ser objetivos en la lectura de estos datos, serios, contundentes. Y acá está el mensaje completo, si quieren, para que no digan que se tergiversa. Se los voy a pasar, se los voy a regalar.

Porque, vuelvo al tema de la salud, ahí deberíamos cerrar filas, ahí deberíamos ser un solo ser humano, ahí... Dijeron que no iba a haber vacunas. Los están vacunando y dicen que no hay vacunas. Dijeron que eran muestras médicas. Andan intrigando que esa no es buena, que esta es mejor, que, no tienen moral, no tienen principios, no tienen vergüenza. Lo único regalado es el patrimonio nacional que tu partido hizo cuando el tomandante Borolas usurpaba la presidencia y el cabeza hueca de Fox, lo único regalado.

Se ha servido al país con lealtad, con honor, con compromiso, con austeridad, con seriedad, con patriotismo, y ya no quiero que se lo reconozcan, pero por lo menos que las críticas sean sólidas. Les voy a regalar unas, a ver si no les da.

Decimos que primero los pobres y tenemos una deuda. Tenemos una de... Sí, claro, con la pandemia enfrente, ustedes hubieran creado 100 millones de pobres, desvergonzados, desvergonzados. No debería haber ni una niña ni un niño viviendo en la calle. Ni una persona ni un adulto mayor, tenemos que hacer un programa para responder a eso, y se van a enojar los de la derecha porque son hipócritas, redomados, racistas, clasistas, votarán en contra porque están en contra del pueblo. Esa es la verdad.

Tenemos que, por lo menos lograr recuperar los derechos laborales del siglo XX ni eso hemos logrado, sigue el outsourcing. Bueno, compañeras, compañeros senadores con todo cariño les digo acaben con el outsourcing en el Senado. Es una vergüenza que siga habiendo trabajadoras de limpieza que no son reconocidos sus derechos. Aquí lo resolvimos en la Cámara de Diputados, gracias a Morena, a PT y Encuentro Social. Ustedes nunca estuvieron de acuerdo en responderles a las trabajadoras humildes de limpieza.

Tenemos que crear, mínimo, ahí siempre brinca un diputado del PAN diciendo, yo creo empleos. Si tu capital se reprodujera enterrándolo lo harías. Te ilustro, la riqueza se produce con trabajo, no se puede producir de ninguna otra manera, y el pueblo trabajador ha recibido, antes de nuestro gobierno, miseria, racismo, clasismo, atropello.

Necesitamos, compañeras y compañeros, promover la construcción de sindicatos democráticos. Solo el 10 por ciento de los trabajadores tienen sindicato y son contrarios a los intereses de los trabajadores.

Necesitamos hacer de lo público lo mejor. Están discutiendo aquí el regreso o no a clases. Lo que deberíamos debatir seriamente es la política de salud pública. A mí no se me olvida que en Jalisco, aquí vienen los de movimiento paniguado a decir que criminales mataron a Giovanni López solo por no usar cubre bocas. Cómo los protegen. A mí no se me olvida. Pandilla de hipócritas, es lo que son.

La verdad, es que deberíamos discutir. Hay quien dice: no puedes abrazar a tus padres, no puedes abrazar a tu madre, no puedes abrazar a tus hijos. Te dicen que no lo hagas. Que no pasees al aire libre. Te dicen que no viajes. Te dicen cualquier cantidad de cosas. Pero, vacúnate, para que ya volvamos a la normalidad. No. Para seguir igual.

No deberíamos discutir esas cosas. No deberíamos verdaderamente reflexionar sobre una medida auxiliar que se ha impuesto como si fuera una verdadera medida de protección, como es el cubre bocas. No deberíamos discutir esas cosas. Si no hay una absoluta censura en todas las redes, en todos los espacios. No hay posibilidad de discutir con seriedad estos temas.

Ninguna posibilidad, y deberíamos, porque a los niños y niñas menores de seis años los traen con cubre bocas cuando la OMS dice que no se deben usar. En las guarderías, en las estancias, se los piden, se los exigen y el daño a sus pulmones, quién se hace cargo de eso. Cuando suben al avión, la mayoría de ustedes viajan en avión, les dicen que los niños menores de seis años no deben usarlo. Y les entra por una oreja y les sale por la otra, pero siguen promoviendo como la gran medida ese placebo, placebo que es el uso del cubre bocas.

Si la vacuna que es lo fundamental no ha logrado detener la pandemia. ¿Ya es responsabilidad nuestra? No. Es un gran reto para la humanidad. Es un gran reto para nuestro gobierno. Es un gran reto donde deberíamos estar unidos apoyando al compañero presidente y mezquinos y carroñeros siguen contando muertos. Están esperando que muera un niño o una niña que va a las escuelas para salir a lucrar con él. Canallas. Qué oposición.

Nunca he lucrado. Vivo siempre de mi trabajo. Sirvo al pueblo con honor y lo seguiré haciendo, a mucha honra, no pueden decir de mí nada. Yo no hice negocio, yo no hice negocio con una guardería para que murieran en Sonora casi 50 niños y todavía siguen con lesiones muchos de ellos. Deberían... miren que vengan a comparar. No hay represión. No hay intolerancia. No hay atropellos. Plena libertad.

Tienen plena libertad de intrigar, de mentir, de tergiversar. Plena libertad. Ven a dar argumentos. No tienes. Gritas desde el anonimato, desde la cobardía del anonimato. Debes ser representante del tomandante Borolas, alias Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa. Pandilla de hipócritas. No. Tendría pesadillas. No lo sueño, solo lo quiero en la cárcel, junto con todos, como con ustedes remataron el patrimonio nacional.

Miren, compañeras, compañeros, me fui por otro lado porque aquí la oposición siempre pide su medicina. Pero todo el respaldo del Partido del Trabajo al compañero presidente. Aprobaremos las reformas constitucionales, seguiremos defendiendo la política energética, apoyaremos la reforma de Comisión Federal de Electricidad, apoyaremos la reforma electoral para que se vayan esa pandilla de mapaches electorales del INE y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Estamos hartos de sus trampas, estamos hartos de su hipocresía.

Compañeros, no son ni un tercio. Si ellos tuvieran la fuerza que nosotros tenemos nos habrían apabullado, yo no les pido que los apabullemos, solo les pido que los pongamos en su lugar, que es el basurero de la historia, de donde nunca, nunca deberán salir. Yo, a diferencia... gané de mayoría otra vez, te lo comunico. Regresé a mucha honra relegado. Larga vida al compañero presidente López Obrador. Larga vida al pueblo de México. Larga vida a esta revolución...

**El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna:** Concluya, diputado Noroña.

**El diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña:** ... cuarta transformación. Al basurero de la historia la oposición.